



Albert Koechlin Stiftung

Der

AKS-Förderpreis

als Ansporn zu besonderen Leistungen, wie sie der Zielsetzung der Albert Koechlin Stiftung AKS entsprechen, wird am 27. Dezember 2012 verliehen an den

Verein Zukunftsgestaltung Emmen

Der Verein Zukunftsgestaltung Emmen wurde im Sommer 2006 gegründet, mit dem Ziel, aus Emmen eine attraktive, lebenswerte, florierende und weltoffene Stadt mit positivem Image zu machen. Dank dem ehrenamtlichen Engagement der Mitglieder und der zahlreichen Helferinnen und Helfer sind viele erfolgreiche Projekte mit nachhaltiger Wirkung entstanden. Die vielfältigen Tätigkeiten und das beispielhafte Engagement zu Gunsten der Allgemeinheit verdienen Förderung.

Albert Koechlin Stiftung AKS

Der Stiftungsratspräsident

Peter Kasper

Die Direktorin

Marianne Schnarwiler